

# ツナグテ

2019年9月号 No.23

♪一緒にがんばっている仲間をつなぐ機関紙♪

## ・人事部紹介

・キラリ笑顔じゃがいも祭り

・居宅マザーズの引越し・真夏の南知多から

・新スタッフ紹介



満を持してツナグテに登場、マザーズグループの人事チームです。人事の仕事は主に3部門で、1.採用 2.人材開発 3.労務管理です。

1. 採用部門はマザーズグループが求める人物像に重ねながら日々多くの人と出会い、面接をします。

2. 人材開発部門は入社後、面談や研修を通して皆さんの成長をサポートします。

3. 労務管理部門はタイムカードの管理や資格の保管・管理や、何かあっても、安心して働くためのサポートをします。

特に採用や面談は、人の可能性を見つけて出すことができる大切な時間で、人ってほんとに素敵だなと感じる瞬間が多くあります。色々な出会いがありますが、「ひとの可能性と成長は無限大」と実感します。

マザーズグループは「人生楽しく自分らしく」の理念のもと、ここでよかったと思える職場とは何か皆さんと一緒に考え、職員満足度の高い環境作りに取り組んでいます。入社窓口だけでなく、皆さんの相談窓口としても、いつも笑顔でOPENしています！

人事部紹介

## 新スタッフを紹介します

みなさんから一言いただきました！

### 2019.5

**松井さん**  
居宅介護支援事業所マザーズ 介護支援専門員  
まずは利用者様と信頼関係をしっかりと築いていきます。その後は法人の理念を実行していき、皆さんと法人を盛り立てていきます。

**梶間さん**  
グループホーム円頓寺本館 介護職  
全くの未経験で入社しました。住人さん笑顔や「ありがとう」にやる気をもらっています。私も沢山お返ししたいと思います。

**石川さん**  
ほのかの森North 介護職  
入居の方への思いやり、尊重を大切に職員同士協力し連携をもちながら楽しく仕事していきたいと思っています。

**デレスクさん**  
ほのかの森North 介護職  
マザーズグループであたらしい介護のやり方や介護のあり方を学びつつ活かしたいと思います。

**田口さん**  
グループホーム円頓寺本館 介護職  
利用者さんを楽しく。

**塚本さん**  
よろず家本陣 介護職  
介護を楽しみます！

**丹羽さん**  
グループホーム円頓寺東館 介護職  
住人さんとスタッフさんが笑顔で接しておられてホッとする場所を感じています。

**伊藤さん**  
なごの森 介護職  
住人さま、スタッフから信頼される人になるよう頑張りたいと思います。

**山之内さん**  
人事部 労務事務  
人生 楽しく 自分らしく でありながら仕事も専念していきたいです。

### 2019.6

**岡部さん**  
グループホーム円頓寺本館 作業療法士  
介護の知識も経験もなく一から学ばせて頂きます。療法士としてご協力できることもあれば嬉しいです。よろしくお願い致します。

**井口さん**  
ナースステーションプラス 看護師  
2月から在宅型有料老人ホームで訪問看護師として勤めています。利用者の心に寄り添い、安心して過ごせるようにサポートしていきたいです。

**河本さん**  
よろず家本陣 介護職  
笑顔で働くことです。

**山田さん**  
よろず家本陣 計画作成者  
未経験の仕事ですが、スタッフの皆さんといっしょに住人さんに楽しい毎日をご過ごしていただけるようがんばります。

**河村さん**  
グループホーム円頓寺本館 介護  
がんばります。ハート♡がかかるくなります。人のためだったらなんとかする。やさしいことがたいせつ。りかいすることベスト。

**松林さん**  
せんげんの森 介護職  
色々な個性のご入居様たちと、夜勤ではありますが、楽しくお仕事させていただいています。

**白澤さん**  
なかがわの森 介護職  
これからも、相手の気持ちを考え行動するように心がけます。

### 2019.8

**安永さん**  
ケアプランセンタープラス 介護支援専門員  
まわりの方々に助けられながら、ケアマネジャーとして日々勉強中です！

**大和さん**  
グループホーム円頓寺東館 介護職  
業務を安全、楽しくできるように。

### 2019.7

**求野さん**  
ナースステーションプラス 看護師  
5月から入職しました。まだまだ慣れない事が多いですが、たくさん経験していると学びたいです。よろしくお願ひします。

**佐藤さん**  
グループホーム円頓寺本館 介護職  
明るく 楽しく 毎日を。



ふしやの森バス広告

中村区、中川区で走る市バスの優先席付近でCM中です！

みんなで作りあげた  
「手づくり事務所です」

引越しが決まり、みんなで何がいいのか相談して、部屋の探寸やレイアウトを考えて、それそれが役割を調整、「買いつけようよ!」と声をかけあつてくれました。下見調査はいろんなお店に足を運び、イケアで購入しました。机も棚もすべて組み立てました。一台作るの、始めは3人がかりで。ねじうち、板を支える人、説明書を見る人、それそれ得意分野も違うので、その力を借りて、一台ずつ作っていきました。ひとつひとつの事務所を作り上げるのに、皆さんの助けとアイデアをもらいました。わいわいがやがや、すごく楽しいひと時でした。

この引越しがフラスに考えられるように。これやってだめだったのではなくて、失敗は成功のもと。

居宅の皆は責任感が強く、どんな状況でも、やらなきゃいけないと、みんな頑張っている。アイデアがあふれてくるので、それを活かしていきたいです。

そこは誇りと自信になりました。今後何があっても、力を合わせてやっていきます。

最初は大変だったな...不安もいっぱいでした。だんだんできていくことで達成感がありました。みんな同じ思いでやっているの、一体感も感じる事ができ、貴重な時間になりました。すべてを与えるだけでなく、私たちに選ぶ機会をくださった会社にも感謝しています。

居宅マザーズ  
那古野ビル5階へ

管理者 川口さんからお話を聞きました

お引越し  
完了



サポートイン南知多  
地域の方と頑張っています

真夏の南知多取材しました

「名古屋から1時間で、こんなに違う雰囲気を感じて頂けます。ぜひ遊びに来てください。」

サポートイン南知多女将の中島さんにお話を聞きました。「普段は旅館の中にいますが、こうして浜掃除に出ることが、気分転換になります。海の音を聞きながらごみ拾いをして、瞑想しているようで穏やかな気持ちになります。」  
流木や海藻などの大きいものは男手が回収し、中島さんはごみ袋片手にプラスチックごみを主に拾います。海洋プラスチックが世界的な問題になっていますが、この日も45リットルごみ袋がいっぱいになりました。「今まで拾った大物は、長靴、ビキニの下(笑)、まるで宝探しです。」  
「浜掃除に出て、地域の方と触れあうと、地元の情報や今地域でどんなことが起きているのかよくわかります。実際に外に出て、浜辺につながるスロースの位置や浜の様子を自分の目で見ることで、お客様にもより詳しくご案内できます。」

スタッフや地域の方に支えてもらいながら、南知多の一員になる。地域に根ざしたサポートイン南知多・ステーキハウスロックを目指していきたい。

取材前日も地域の盆踊りに参加した中島さんですが...  
「改めてご近所の付き合いや、きずなが深い街だと知りました。観光地であって、自営で旅館や店をやっている方が多く、そういった方と横につながる機会も多いです。言えば周りは商売敵ではあるけど、そういうのも超えたところで助け合おうよとやれる環境でやらせてもらっている。お子様メニューもあります! やはり海ならではの夏のイベントが多く、そこに手間やお金をかけるだけでなく、気持ちや団結がないとできないなか、若い世代の人も積極的に活動しているのがすごいですね。そんな中に、自然と受け入れてくれるのが、海っほい、懐の深さを感じます。」  
観光協会さんとのつながりも増えてきたそうです。  
「観光協会が提案してくれるハロウィン散歩。小学生以下の子ども達に、手づくりのお菓子を配ります。お宝博と銘打って、地元のお店が協賛、ステーキハウスロックは期間限定レトロかわいいスリンアラモードを提供します。こうやって街の魅力を伝えていこうという想いが強いと思います。旅行業なので地元の方でない方と沢山接するけど、その中でも、地元の中でいっしょにやることで根付いけるといいかな。誘ってもらえるのがありがたいですね。」



ステーキハウスロックには素敵な中庭があり、その奥ではBBQもできます。



知多牛 肉質、脂、柔らかさが違います!!



コスバ最高! 季節限定パフェ

東端地区発展会が行う浜掃除に参加 (7~8月の毎週水曜日朝8時~10時に実施)



7月7日にキラリ農園にて社員、社員家族、住人さんが参加してのじゃがいも掘りを行いました。晴天の下、大汗をかきながら土と触れ合い、たくさんじゃがいもを収穫しました。獲ったじゃがいもはお土産に持ち帰った他、ステーキハウスロックでフライドポテトとして提供され好評を博しています。マザーズグループでは今後も農業イベントを開催していきますので皆様奮ってご参加下さい。



フットサルサークル始動

8月13日栄の若宮フットサルパークにて第1回目の活動がありました! 対戦相手は往診でお世話になっているIHNのコーディネーターさん達です。職場を離れて、走り回って、汗をかき笑い合うのも楽しいですね。まだまだ部員を募集していますので、ぜひ一緒にやりましょう!

